

Der alte Hofstaat und die neue Zeit. SPD-Parteitag in Hamburg:
Farbe bekennen - Steinmeier und Steinbrück nicht in den Vorstand
wählen | Veröffentlicht am: 19. Oktober 2007 | 1

Steinmeier und Steinbrück gerieren sich wie eitle Hofschranzen ihres abgesetzten Königs Schröder. Sie sind gefangen im Agenda-Dogma und verteidigen verzweifelt ihr vorausgegangenes Tun. Sie sind - wie auch Franz Müntefering - nicht mehr in der Lage, ihre bisherige Politik nüchtern zu analysieren, und nur noch vergangenheitsverhaftet. Wie sollten die Delegierten mit solchen Führungspersonen zum Abschluss des Parteitags gemeinsam das Lied singen "mit uns zieht die neue Zeit"?

Von Wolfgang Lieb, Beitrag für den „Freitag 42“, Die Ost-West-Wochenzeitung, vom 19. Oktober 2007.

Quelle: [Freitag](#)